

を彩った題字たち

7月号の題字



四ツ谷 湊さん

東通村の自然をイメージして描きました。



12月号の題字



木村 咲菜さん

選ばれるとは思っていませんでした、選ばれたときは、すごくびっくりしたし、うれしかったです。



広報ひがしどおり 表紙の題字募集の取り組みについて 令和7年度広報ひがしどおり 沢山のご応募ありがとうございました！

広報ひがしどおりでは、皆様に広く愛される広報紙を目指し、令和4年度から、東通小学校・中学校に通う子どもたちの協力を得て、表紙の『題字 ひがしどおり』を募集しています。

今月号では、令和6年度の題字を描いてくださった東通小学校の皆さんをご紹介しました。

そして、令和7年度も、引き続き東通小学校・中学校の協力を得て、題字を募集したところ、沢山の応募いただきました。応募いただいた、小中学生の皆さん、ステキな力作をありがとうございました！

表紙への採用について

※応募多数による厳正な審査の結果、残念ながら表紙に採用できない場合がございますので、ご了承ください。
※表紙への採用発表については、毎月の広報ひがしどおりをもって代えさせていただきます。

～東通小学校の皆さん ステキな題字をありがとう～